

## 長走風穴の植物④



### ヤナギラン (アカバナ科)

夏の訪れとともに紅紫色の花を咲かせ、風穴周辺に美しい彩りを添えるのがこの植物です。数はあまり多くありませんが、天然記念物に指定されている区域外にも生えているので簡単に見付けることができます。

草丈は1mから1.5mほど。茎は枝分れせずに直立しています。花は茎の先端部に房状に付きますが、下から上へと順序に咲いていくので、比較的長期間楽しめます。6月下旬から8月が花の時期ですが、冷気が噴き出している場所では若干遅く咲きます。毎年同じ場所に生えるので、一度この花を見つけると毎年楽しめます。

### 編集後記

□季節のうつろいは早いもので、ついきのうまで「暑いですね」が合言葉でした。が、夜になるともう秋の虫が鳴いています。たまにはテレビを消して、静かに虫の音に耳を傾けてみるのもいいなと思うこのごろです。(ここ) □初めて空港建設現場を見てきました。まだ本格的な本体工事の段階ではないというものの、四十五トントラックが何台も走り回る様子は圧巻でした。一度も飛行機に乗ったことのない私も、開港したら利用してみようかななんて思っています。(M)

□暑い!しかし、今ごろエアコン購入を検討しているようでは手遅れらしい。なんと既に品切れで、仮にお金があつたとしても手に入らないとか。もともと財布は給水制限中。絶望感はさらに暑さを増幅する…。(ゆ)

広報おおだて 平成6年8月16日号(No.611)

発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20

☎ 0186-49-3111

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)



広報おおだては再生紙を使用しています。

(表紙:鳥潟会館「街の茶会」)